

Quick publication in the journal "Izvestia of Saratov University. New series. Series: Physics»

The journal publishes brief communications – small articles, which have absolute novelty and significance. These articles undergo accelerated peer reviewing process and will be published in a short time after positive evaluation. The length of the manuscripts is limited to 8 typewritten pages, the number of figures up to 3, the list of references up to 15. The language of the manuscripts is English.

The structure of the manuscript: title, initials and surnames of the authors, e-mail address of the authors, abstract (100-200 words), keywords, text, Acknowledgements and links to grants, references. Please, specify ORCID for each author.

Быстрая публикация в журнале «Известия Саратовского университета. Новая серия. Серия: Физика»

Журнал публикует краткие сообщения – небольшие по объему статьи, которые имеют безусловную новизну и значимость. Эти статьи проходят ускоренное рецензирование и публикуются в короткие сроки. Объем краткого сообщения ограничен 8 машинописными страницами (12 кеглем через 1.5 интервала), количество рисунков до 3, список использованных литературных источников до 15. Язык статьи для краткого сообщения – английский.

Структура статьи на английском языке: заглавие, инициалы и фамилии авторов, электронный адрес авторов, аннотация (100-200 слов), ключевые слова, текст, благодарности и ссылки на гранты, список литературы. Для каждого автора нужно указать ORCID.

На русском языке необходимо продублировать заглавие, инициалы и фамилии авторов, название их места работы, электронный адрес авторов, аннотацию, ключевые слова, УДК.